

盆踊り 21:00～

子どもたちに盆踊りの楽しさを味わってほしい

舞童（まいど）代表 今井 一彦さん

この舞童というものを結成したのは、自分たちのお揃いの衣装で踊りを盛り上げようというがきっかけで15年前になります。

おん祭に参加してもらうよう商工会議所から正式に依頼を受けるようになったのは、平成8年からです。

今の時代は盆踊りというのは、そのままにしていたら無くなってしまいます。ですから自分たちが楽しんで踊ることで少しでも会場が盛り上がり、皆さんも楽しんでくれればと思っています。

自分たちが子どもたちに経験した盆踊りの楽しさを今の子どもたちにも味わってほしいと思いますね。



牧野太鼓 19:50～

おん祭の会場で演奏できることを幸せに思う

牧野太鼓 代表 森 明美さん

自分たちの太鼓は自分たちの手作りですので、ステージに立たせていただき花火を見に来ている人にこの太鼓の素朴な音色を聞いてもらえることや一生懸命やっている姿を見てもらえることに非常に感謝していますし、幸せを感じます。

演奏が終わってから、「あれよかったです」などの声を聞くと、今までの苦労もひとしおですね。親と子がいっしょに太鼓にたたくところなんてそうはないと思うんです。

そういった親子がいろいろ集まっていっしょになって太鼓をたたくことで時を過ごすことによって「一つ」になるところを見てもらいたいと思っています。



そして、祭りはクライマックスへ

打ち上げ花火 20:10～

例年にはないような花火を打ち上げる予定です

商工会議所青年部副会長 堀 正孝さん

今年のテーマ「Summer Night Flowers 君の瞳に」の意味は、「夏の夜の花」、花は花火にたとえているのですが、つまり夏の夜の花火を皆さんのに焼き付けてもらいたいという思いを込めて決定しました。

とにかく今年は花火に力を入れたいと思い、例年にはないような花火が何かできないかということを花火師に伝えてあります。どのような花火が見られるかは当日の楽しみということになりますね。

花火だけではなく、明應保育園の園児による子ども盆踊り、森山学園の園児による森山太鼓、美濃加茂手筒愛好会による手筒花火、御神火太鼓、美濃加茂大蛇隊、牧野太鼓というように市内の幅広い団体に祭りに参加をお願いすることで、この祭りは市民まつりですという意味が込められているわけです。

また、このおん祭には毎年たくさんボランティアの人たちに来ていただき、事前の準備やあと片づけやなどに協力していただくなほど大変感謝しています。

